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Cordial saludo. 

Durante el año 2022 la junta administradora del acueducto con el 
propósito de seguir suministrando agua de buena calidad a la comunidad y 

en cumplimiento con las directrices establecidas por la secretaria de salud 
de Boyacá, entidad encargada de la inspección de los acueductos rurales, 
se continuo con la remodelaión de las redes, es así como se adelanta la 
intervención en las redes de los sectores del cacharro, red del sector del 
Barne y la red del sector de la 80, en cada una con las respectivas 
reubicaciones de micromrdidores. 

Se instalan macromedidores en San Antonio y en Rio de Piedras para el 

control del suministro de agua sectorizado. 

Se siguen adelantando las adecuaciones y suministros en la planta de 
tratamiento con el propósito de garantizar la calidad y continuidad en el 
suministro del agua. En el informe de administración y contable se detalla 
con precisión estOs conceptos. 

Para el año 2022 se logra acceder a los subsidios otorgados por el 
gobierno a través de las alcaldías de Tuta y Combita, gracias a que el 
acueducto cumple con los requisitos exigidos por los municipios y se 



encuentra debidamente reglamentado ante las diferentes entidades que 

los regulan. 

055 

Con el objetivo de avanzar con los conceptos técnicoS en los estudios y 

diseños contratados por la administración municipal de Tuta en el año 

2021, para la construcción de la nueva bocatoma por parte del PDA se 

asistió a las reuniones programadas por la oficina de mecanismo y 

evaluación, y por parte de cORPOBOYACA, 
desafortunadamente sin 

ningún tipo de resultado hasta el momento, tema que nos sigue afectando 

negativamente y que repercute en el suministro del agua a los usuarios. 

Se avanza en la búsqueda de estos recursos a nivel nacional atreves del 

Vice ministerio de aguas v saneamiento básico en reunión con el 

Viceministro el 20 de octubre, donde se le proyecto la necesidad de 

recursos para la construcción de la bocatoma. 

Señores asambleístas les recuerdo que el acueducto es de todos y que 

depende de cada uno de nosotros el éxito en la operación del mismo, 

como junta administradora y por parte de los operarios pedimos la 

colaboración de ustedes en la detección de fugas y en denunciar a quienes 

hacen uSo inadecuado del agua, son altos los costos en el tratamiento del 

agua para desperdiciarla, cuidemos las reservas hídricas, que son la fuente 

de sostenimiento de nuestro rio de piedras al que vemos cada vez más 

agotado, plantemos árboles y conservemos nuestro medio ambiente. 

CARMEN ROSA GONZALEZ BORDA 

PRESIDENTE 
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